

La música también une a Indonesia y Cuba



Cartel de Jazz Plaza 2025

La Habana, 31 ene (RHC) Indonesia participa por primera vez en el Festival Internacional de Jazz de La Habana con la reconocida safoxonista Yuyun George, lo cual constituye el puente que conecta a los pueblos de nuestros países, afirmó la embajadora Nana Juliana.

La jefa de Misión presidió anoche una ceremonia en el emblemático Salón 1930 del Hotel Nacional en ocasión del aniversario 65 de las relaciones entre su país y Cuba, basadas en valores compartido - afirmó- de respeto mutuo y profunda cooperación.

“Hoy ese compromiso continúa, ya que nos mantenemos unidos en foros como el G77+China, el Sur Global y, más recientemente, el BRICS+». Indonesia es el primer miembro del Sudeste Asiático del BRICS, «lo que demuestra nuestro enfoque proactivo en materia de política exterior», señaló la embajadora al dirigirse a la concurrencia.

Nana Juliana quien es, además, embajadora concurrente en Bahamas, Jamaica, Haití y República Dominicana, y concluye en febrero su mandato luego de cuatro años en La Habana, destacó que durante el cuatrienio en el puesto, Indonesia y Cuba firmaron cinco acuerdos.

Enumeró que son El Memorando de Entendimiento (MdE) sobre Exención de Visas para pasaportes diplomáticos y de servicio, Ciencia, Tecnología e Innovación, y otro entre las cámaras de comercio para promover la cooperación económica; también, sendas cartas de intención sobre la lucha contra el narcotráfico y cooperación técnica.

“Esos acuerdos son testimonio de la solidez de nuestra relación. Nuestros nexos económicos están creciendo de manera constante”, aseguró e ilustró que las inversiones indonesias en Cuba incluyen cinco hoteles Grand Aston, dos en La Habana y los demás en Varadero, Cayo Las Brujas y Cayo Paredón, en el interior del país.

Los logros de Cuba en biotecnología y ciencias médicas, evidentes en instituciones como el Centro de Inmología Molecular, el Instituto Finlay y el Centro de Ingeniería y Biotecnología, continúan inspirando la cooperación.

Significó que se explora la asociación entre el Hospital Harapan Kita, de Yakarta, y el Hospital Pediátrico Juan Manuel Márquez, específicamente en el tratamiento de cáncer pediátrico.

Nana Juliana opinó que “el evento de esta noche no es solo una celebración de nuestras relaciones de 65 años, sino es un compromiso con el futuro”. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/375466-la-musica-tambien-une-a-indonesia-y-cuba>



Radio Habana Cuba